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Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

¡Abran las puertas, corredores!.... ¡Las 
puertas están abiertas, señores!.... Todos los 
partidos políticos, candidatos a los puestos de 
elección y el electorado de Nayarit, ya tienen a 
la vista la proximidad del seis de julio en que 
los setecientos ochenta mil registrados en el 
Instituto Estatal Electoral podrán depositar su 
voto en las mil trescientas cuarenta y una casillas 
instaladas y vigiladas por nueve mil trescientos 
noventa y siete funcionarios para revocar los 
veinte ayuntamientos y la legislatura local, 
en esta jornada del 2004.... Las coaliciones 
y los partidos independientes ya cumplieron 
con el requisito de registrar sus candidatos a 
Presidentes Municipales, Síndicos y Regidores, 
así como a diputados de mayoría relativa y de 
representación proporcional, después de las 
luchas internas que se tuvieron por la nominación 
de sus abanderados, la mayoría de las veces 
influenciadas por los intereses particulares o 
de grupos, los mismos que en cada elección 
hacen aparecer su influencia y poder por el 
control en las dirigencias locales.... 

En esta nueva contienda, concluida la selección 
de aspirantes a los distintos cargos, en que 
sobresalieron las inconformidades en el seno 
del Partido Revolucionario Institucional y de la 
Alianza de facto PAN-PRD, la atención de los que 
la siguen paso a paso va dirigida a los municipios 
de Tepic, Bahía de Banderas, Santiago Ixcuintla 
y Compostela..... En Tepic, por muchos meses 
anduvieron en pre- campaña el Secretario de 
Obras Públicas del Estado, Gianni Raúl Ramírez 
Ocampo, con un derroche de publicidad que 
asombraba a propios y extraños, sobre todo 
porque nadie se explicaba de donde salía ese 
derroche de recursos económicos, mientras que 
el diputado Carlos Saldate Castillón, dirigente 
de la Alianza de Transportes de Tepic, Taxis 
Amarillos, con un equipo bien estructurado de 
permisionarios, trabajaba en los seccionales 
priístas, distritos electorales, zonas rurales y 
urbanas, haciendo llegar sus proyecto en caso 
de alcanzar la alcaldía de la capital y así buscar 
las simpatías de la gente.... 

Dos buenos proyectos para presidir el 
Ayuntamiento de Tepic, que se derrumbaron 
al ordenarse a Saldate que no pidiera licencia 
como diputado para quedar inhabilitado en 

sus pretensiones políticas y Gianni renunciar 
a la Secretaría de obras Públicas para ir a 
cubrir la candidatura a diputado por el quinto 
Distrito.... Saldate tuvo que disciplinarse y 
aceptar la promesa de su compadre de hacerlo 
diputado federal.... Por supuesto la mayoría 
de los aliancistas no estuvieron de acuerdo 
en ese trato que se le dio a su líder, quien 
después de ir adelante en las encuestas, arriba 
de Gianni, acabaron con sus aspiraciones.... 
Como un acto de consolidación nombraron a 
Saldate Presidente de la Mesa Directiva del 
Congreso de Estado por el mes de mayo y 
posteriormente, la dirección estatal del PRI, lo 
designa Coordinador de la Campaña de Roy 
Gómez Olguín, o sea que tiene que trabajar 
para allegarle votos a quien lo desplazó como 
candidato a Alcalde... Roy que llegó por suerte a 
legislador federal tuvo que ser traído de México 
para cubrir la candidatura a la que aspiraban 
Saldate y Gianni, sin tener ese contacto con 
la gente que habían logrado los dos políticos 
desplazados, pero que gracias a la unidad y 
fortaleza del Revolucionario Institucional podrá 
recuperar el tiempo perdido para ser un buen 
adversario del candidato de la alianza de facto 
PAN-PRD, Polo Domínguez..... 

La lucha electoral entre Polo y Roy será 
dura, por el arraigo del aliancista, ex –diputado 
local y con muchas conexiones en la sociedad 
capitalina.... En Bahía de Banderas, con el 
registro de Héctor Paniagua Salazar, aspirante por 
tercera ocasión de la Presidencia Municipal, dos 
cumpliendo con un buen ejercicio administrativo, 
tiene a su favor ser apoyado por el PRD-PAN, 
y contar con un contrincante del PRI, cuñado 
del pésimo alcalde Rafael Cervantes, y con 
influencia de otros políticos deshonestos..... 
Sin embargo, apenas iniciará la campaña y 
las cosas pueden variar, pues en política nada 
hay escrito.... En Santiago, la ex –diputada 
Fátima del Sol Gómez Montero encuentra a un 
priísmo dividido, aunque lo mismos sucede en 
el PRD, que respalda al ex –rector Francisco 
Javier Castellón.... En Compostela, trata de 
repetir como alcaldesa por el PRI, Alicia Monroy 
Lizola, muy cuestionada por su desempeño 
en el anterior trienio que tuvo las riendas del 
municipio.... Hasta la próxima.... *Decano del 
Periodismo en Nayarit.

ESPECIAL ATENCION DEL ELECTORADO EN 
TEPIC, BADEBA, SANTIAGO, COMPOSTELA

MomentoPolítico
Por Brígido Ramírez Guillén

Decano del periodismo en Nayarit
¡¡UN QUINTO MUY CODICIADO!!

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

Pese que el precandidato 
Alejandro Galván Araiza, que 
aspira a gobernar el municipio 
de Tepic, quedó en el camino 
de convertirse en candidato al 
Ayuntamiento capitalino, no todo se 
perdió para la ola roja que encabezó 
en su momento Ney González 
Sánchez, seguramente habrá 
proyectos ajenos a los que pudiese 
respaldar ese grupo creado por 
el ex gobernador nayarita, que 
tanto ha sido juzgado, pero nadie 
comprobado con pelos y señales 
o documentos legales.

El ex jefe del poder ejecutivo 
considerado como viejo lobo 
de mar en cuestiones políticas, 
desde su salida del gobierno, ha 
permanecido ajeno de reflectores, 
entrevistas u opiniones en redes sociales o 
portales alternativos, a pesar que el citado 
político siempre ésta al pendiente del panorama 
que se vive tanto en el país y obviamente en 
su tierra.

Como se observa el panorama rumbo al 6 
de julio, pocos son los abanderados a diversos 
cargos de la ola roja, que definieron buscar 
otras ofertas políticas y aprovechar sus tiempos 
y circunstancias, ejemplo Héctor Paniagua, 
que nuevamente pretende ser alcalde del 
municipio de Bahía de Banderas, aunque por 
un partido distinto del que en otros tiempos 
fuera postulado, cuestión nada sorprendente, 
es común en las campañas ver a Juan o Pedro 
de un color y luego de otro.

Otro ejemplo se tiene en Pablo Montoya 
de la Rosa, personaje que inexplicablemente 
participa como candidato del PRD a diputado 
por el distrito cinco, sabedores los naranjos 
y barrios,  que el citado es gente plenamente 
identificada con Ney y Raúl Mejía, pero el 
político de la mololoa, nunca se peleó con 
nadie,  por   lo que significa que la ola roja 
pudiera respaldarlo en su proyecto de ser 
legislador, y con suerte hasta presidente del 
próximo Congreso.

En ese distrito cinco participa  como 
candidato del Movimiento Ciudadano el 
periodista y ex secretario del Ayuntamiento de 
Tepic, Rogelio Plascencia Marmolejo, quien  

pudiera dar la batalla al resto de 
sus contrincantes, pues el royer 
como es conocido sabe de esos 
trotes y ha participado en otras 
campañas.

Aunque también hay la 
posibilidad de hacer una alianza 
de facto y unirse entre sí, con el 
objetivo que la diputación quede 
entre ellos, y repartirse el sueldo 
que fácilmente alcanzaría para tres, 
máxime si varios hiciesen un bloque 
y obtienen una coordinación en 
la XXXI Legislatura, pues Rogelio 
no anda solo, tiene simpatía con 
gentes del PAN con quienes trató 
directamente cuando estuvo en el 
mejor Ayuntamiento de Tepic, que 
presidiera don Justino Avila Arce 

(qpd), según registra la historia.

Ojalá que algún amigo cercano a los periodistas 
o conocido llegue a determinado cargo, debido 
que es triste que en estos momentos no se 
tenga con quien llegar siquiera para gorrear el 
café o poder utilizar una oficina para mandar 
un mugre correo.

Hay otro conocido en busca de una curul 
en la persona de Ramón Parra Mendoza, que 
busca ser diputado por el distrito dos, quien a 
diferencia de otros desde hace días se vienen 
ensuciando los bostonianos y recorriendo en 
las corridas (camiones) que van a Francisco I. 
Madero Puga, Bellavista y San Fernando las 
distintas poblaciones e invitando a la gente 
que se sumen.

El popular parrita que desde hace años anda 
en la lucha social, es un candidato realmente 
de la gente, él llega a pie o en camión de 
pasajeros, diferente a otros que lo hacen en 
lujosas y ostentosas camionetas que bien 
pudiera decirse son financiadas por supuestos 
sicarios, pero él aun sin dinero,  pone por 
encima su interés personal por el del pobre y 
vulnerable que todo le falta y nadie lo ayuda, 
al grado tal, que comenta que de llegar al 
Congreso el estacionamiento de esa institución 
la convertirá en un comedor para personas de 
la calle, iniciativa que seguramente muchos 
divos que andan de calientes y queriendo 
representar al pueblo ni de vacilada consideran 
esa propuestas. Así las cosas.
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vPor incongruentes políticos el PAN y PRD no 
pueden ver el progreso de Tepic: Toro González  

Recibirán 15 millones de pesos 
de subsidio los maiceros del sur 

y seguirán en la pobreza 
Por Rafael González Castillo 

De un momento a otro se entregará 
el subsidio que solicitaron al precio 
del maíz los productores de la zona 
sur de la entidad. La mayor parte del 
recurso proviene de la federación 
porque por tonelada la SAGARPA 
dará 200 pesos y el estado 100.

El subsidio lo solicitaron los 
maiceros desde noviembre pasado. 
Pero no se pudo entregar en aquel 
tiempo porque primero la dependencia 
a través de ASERCA tenía que certificar 
la compraventa del grano.

En la pasada cosecha se produjeron 
casi cien mil toneladas del grano 
y nada más se apoyará el 50 por 
ciento porque el resto de la cosecha 
se vendió sin factura.

El delegado de la SAGARPA en 
Nayarit, Sergio Mendoza Guzmán, 
afirma que por concepto de subsidio 

para el maíz esperan entregar 15 
millones de pesos.

El funcionario de momento 
desconoce el lugar en que se hará 
la entrega del apoyo.

Mendoza Guzmán, también 
considera que la ayuda que se 
entregará a los maiceros será 
insuficiente para solventar el desplome 
de los precios del grano y la baja 
producción.

Rafael González Castillo 

A través de una revista impresa 
a color el alcalde de Tepic, Héctor 
González Curiel, dará a conocer a los 
líderes de la ciudad y a los medios de 
comunicación el número de obras que 
ha ejecutado durante lo que lleva en 
el cargo. El cuadernillo se empezó a 
distribuir durante la mañana de este 
martes en la sala de cabildo de la capital 
del estado mientras se desarrollaba 
una conferencia de prensa.

En la revista se especifica que “El 
Toro” lleva ejercidos hasta el momento 

dos mil 500 millones de pesos en obras 
de beneficio social, agua potable, 
alumbrado público, entre otros. 

Con la mencionada inversión se le 
ha cambiado el rostro a la ciudad. Pero 
por causas desconocidas los panistas y 
perredistas no quieren ver el progreso 
de la ciudad.

González Curiel, ofreció la conferencia 
de prensa acompañado por tres regidores 
de oposición dos de Acción Nacional, 
uno por el Partido del Sol Azteca y 
los priístas.

Ante los medios de comunicación el 
alcalde señaló que a pesar de la crisis 
pudo atender la mayoría de las demandas 
de la población porque siempre ha tenido 
el apoyo incondicional del gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda y que 
durante los próximos tres meses hará 
otras obras con valor superior al medio 
millón de pesos. 

En el lugar el regidor perredista, 
Roberto Milton Rubio Pulido, reconoció 
el trabajo del Presidente Municipal de 
Tepic, Héctor González Curiel, quien 
afirmó que su Partido, los panistas 

Por Oscar Verdín Camacho

Es el relato de Nelly Fabiola 
Guardado Robles y es una historia 
de vida. 

En diciembre del 2012, transcurridos 
más de seis años de enfrentar la crudeza 
de la insuficiencia renal, disminuida en 
su salud, circunstancialmente platicó 
de la enfermedad con la esposa de un 
primo lejano. Nelly, que se encontraba 
en lista de espera de trasplante de 
riñón de cadáver, no se imaginaba 
que ese encuentro le cambiaría la 
vida. Le daría vida.

Y es que, tiempo después ese 
familiar la sorprendió gratamente 
diciéndole que se sometería a estudios 
médicos y si resultaba compatible con 
ella le donaría un riñón, sin nada a 
cambio, incluso pidiéndole discreción 
y Nelly cumple con ello, sin revelar la 
identidad a este reportero.

Nelly repasa esos años en que su 

salud cada vez decaía más, en que 
sus papás y hermanos no resultaron 
compatibles o en la búsqueda en tantos 
lugares con la ilusión de conseguir su 
cura, o de que alguien le diera siquiera 
aliento, aunque al final la conclusión 
era la misma: el daño en sus riñones 
era irreversible. Y a la par de ello, el 
desgaste económico, emocional, y 
por si fuera poco la muerte de uno 
de sus hermanos en el 2011. 

Nelly cuenta que, entre tanto dolor, 
era aferrarse a Dios y a su familia.

Pero tan lastimada estaba la salud 
de la agente del Ministerio Público de 
la Fiscalía General del Estado, que 
algunos médicos recomendaron que 
no se sometiera al trasplante, pero 
una segunda opinión le dio el visto 
bueno. Y es que, el familiar resultó 
compatible. 

“Recuerdo que el doctor nos dijo 
que mi primo no sólo era compatible, 
sino que era como si el riñón fuera 

mío. ¡Me puse a llorar!. Oí decir a 
mi primo que era algo que le nacía 
en el corazón. Mi papás (Salvador 
Guardado Lara y Laura Elena Robles 
Casas) dicen que la vida no nos va 
alcanzar para estar agradecidos con 
mi donador”.

Así, el 23 de septiembre del 2013, 
en un hospital de Guadalajara se 
concretó el trasplante de riñón.

Recuerda que estaba tan nerviosa 
que no se dio cuenta cuando fue 
anestesiada y al despertar batalló 
para entender que la cirugía ya había 
terminado. 

“Ese día volví a nacer. Era mucho 
llorar, era algo que tanto había 
esperado. Me siento bendecida, 
¡gracias Dios!”.

*
Del barrio de la colonia San Antonio 

en Tepic, Guardado Robles vuelve 
la mirada a los últimos años: “siento 
como si fue un mal sueño” lo que 

Historia de Nelly Fabiola: el 
trasplante de riñón que le dio la vida
* La agente del Ministerio Público dice que vuelve la vista atrás y le parece como 

si hubiera despertado de un mal sueño.

inició un día en el balcón de un 
hotel en Puerto Vallarta, cuando 
sintió que el sol la golpeaba 
con fuerza en los ojos y un día 
después se hacía análisis en 
Tepic y al siguiente le avisaban 
que en breve tendría que iniciar 
la diálisis, y un tiempo después 
empezó con la hemodiálisis. 

“Fue un mal sueño” del que 
finalmente despertó.

Nelly Fabiola se muestra 
agradecida con quienes han sido 
sus superiores en los últimos años 
puesto que todo el tiempo hubo 
una consideración por su estado 
de salud. Si podía iba a trabajar, y 
si no se quedaba en su casa o en el 
hospital. Su peso disminuyó hasta 
llegar a los 41 kilos.

Actualmente es responsable de una 
de las mesas de conciliaciones.

*
La abogada comenta que en su 

casa desde niños se les inculcó el 
espíritu de servicio, de ayudar a los 
demás, y ello se ha fortalecido con la 
dolorosa experiencia personal. 

“La vida la valoras mucho, valoras 
todo. Hoy siento que si me pasaran 
otras cosas serían mínimas frente a 
lo que ya viví. Hay mucha gente que 
tiene miedo a donar, pero es algo 

hermoso dar vida a otra persona, o 
cuando nos llegue el momento de 
partir hay que dejar algo que sirva 
a otras gentes”, comenta a este 
reportero, sentados en una banca 
de la Fiscalía General.

De acuerdo con Nelly, además 
del siempre apoyo familiar, han 
resultado determinante sus creencias 
religiosas. 

“Yo nunca dejé de pedirle a Dios 
que llegara mi donador. Sabía que ese 
momento iba a llegar y así sucedió. 
Gracias Dios”.

(No se autoriza la transcripción 
o copia de esta nota a otros medios 
de comunicación. NO al robo de 
notas)

critican sin misericordia al “Toro” porque 
son incongruentes políticos. 

Al mencionado le inquieta mucho que 

los opositores al Partido en el poder 
se ensañen con el alcalde por algunos 
errores que se han cometido durante 
el presente trienio de Tepic.
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Positivo el pronunciamiento del gobernador 
para prevenir grupos provenientes de otros 
estados a enrarecer los comicios: Milton Rubio 

4

*De las 11 regidurías fueron por el principio de mayoría 
relativa y 9 de representación proporcional y de las 

diputaciones, dos por representación proporcional y una 
de mayoría relativa

Para esta elección obtuvimos 20 
espacios para regidurías y 3 para 

diputaciones: Alberto Salinas  

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- El presidente Estatal del 
Partido Nueva Alianza, que va coaligado 
con el PVEM y el PRI en la alianza 
Por el Bien de Nayarit, Luis Alberto 
Salinas Cruz, comentó que a partir del 
convenio que se firmó el pasado 22 de 
enero, lograron en las negociaciones 
20 regidurías, 11 por el principio de 
mayoría relativa y 9 por el principio 
de representación proporcional, 2 
diputaciones por representación 
proporcional, y el propio convenio 
establece que el Distrito IV  es para 
Nueva Alianza por mayoría relativa.

Reconoció que los escenarios de 
competencia han sido interesantes,  
provocan que los part idos se 
comprometan con los candidatos, y 
los candidatos con la ciudadanía, para 
hacer una campaña de propuestas, de 
compromiso, de convencimiento, de 
mirar de frente la problemática que 
pudiera existir, y también atraerla con 
una posible solución.

Consideró que existe el compromiso 
de los candidatos de Nueva Alianza “de 
ganarse la confianza a partir de cuatro 
ejes fundamentales que considera la 
plataforma Electoral, que tienen que ver 
con mejores servicios públicos, que es 
lo que la gente viene reclamando; un 
desarrollo integral de nuestro estado, 
que es otra parte importante en el 

sentir social, así como una calidad 
de vida para la cual se requiere atraer 
inversiones que generen empleos bien 
remunerados”.

Pero también que represente un 
crecimiento económico para todos 
los nayaritas; ejes que conllevan a la 
gobernabilidad que afortunadamente 
en estos últimos años se ha visto 
reflejada a partir de varios aspectos 
importantes.

Por otra parte, Salinas Cruz destacó 
que con el principio de equidad y 
género la coalición realizó la asignación 
respectiva de espacio para las mujeres, 
lo que permitirá seguir consolidando el 
principio de igualdad de circunstancias 
para ambos géneros en la participación 
política del estado.

En su opinión, la presente elección 
con respecto a las anteriores, se enmarca 
en el convencimiento, esto, a partir 
de que  hoy existen las candidaturas 
independientes. Los candidatos tienen 
que dedicarse aún más a comprometerse 
con la sociedad, con la ciudadanía, y 
ganarse la confianza, sino, existe el 
riesgo latente de que el propio principio 
ciudadano de participación, rebase a 
las estructuras institucionales como 
son los partidos políticos.

Las candidaturas independientes, 
representan –dijo- una oportunidad para 

los ciudadanos, esa es la diferencia en 
los escenarios electorales anteriores. 
Por lo que Nueva Alianza y partidos 
coaligados harán una excelente 
campaña para ganarse la confianza 
del electorado

Por otra parte, el líder de Nueva 
Alianza, destacó que con el principio 
de equidad y género la coalición realizó 
la asignación respectiva de espacio 
para las mujeres, lo que permitirá 
seguir consolidando el principio de 
igualdad de circunstancias para ambos 
géneros en la participación política 
del estado.

En su opinión, la presente elección 
con respecto a las anteriores, se enmarca 
en el convencimiento, esto, a partir 
de que  hoy existen las candidaturas 
independientes. Los candidatos tienen 
que dedicarse aún más a comprometerse 
con la sociedad, con la ciudadanía, y 
ganarse la confianza, “de lo contrario 
existe el riesgo latente de que el propio 
principio ciudadano de participación, 
rebase a las estructuras institucionales 
como son los partidos políticos”.

Por: MARIO LUNA

Mayo 27.- Será el día de hoy a 
las 11 de la mañana, cuando los 
dirigentes nacionales del PAN y 
PRD, Gustavo Madero y Carlos 
Navarrete respectivamente, así 
como un grupo considerable de 
diputados federales de ambos 
partidos, se reúnan con el Fiscal 

General, Edgar Veytia, para exigir 
seguridad en estos comicios, así lo 
dio a conocer el regidor perredista, 
Milton Rubio Pulido.

Y aunque di jo  que se 
desconocen a detalle dicha visita 
de estos líderes de los partidos, 
dijo que sin duda alguna, tratarán 
otros asuntos más de importancia 

en la agenda política, de ahí que 
el diálogo que se construya ahí, 
serán de acuerdos benéficos para 
la ciudadanía.

Y es que existe el interés y 
preocupación de los dirigentes 
nacionales del PRD Y PAN, así 
como de los diputados federales de 
ambos partidos políticos, de que 

Por: MARIO LUNA

Mayo 27.- Para la regidora del 
ayuntamiento de Tepic, Georgina 
Jiménez Paredes, no existe riesgo 
ni mínimo de división o fractura al 
interior de su partido el PRI, sino 
todo lo contrario, dice que ella solo 
ve, pura unidad y una victoria en 
estos comicios electorales.

Al preguntarle sobre si entonces 
no hay conflicto interno derivado 
de las candidaturas, dijo que no, 
ya que lo que al PRI, le sobra es 
estructura y que unidos pueden y 
harán ganara a todos los candidatos, 
por lo que estarán trabajando muy 
duro para ello.

Refirió si se quiere que el estado 
siga creciendo y desarrollándose y 
que en el caso particular de Tepic, 
se quiere que haya recursos para 
salir adelante en los compromisos 
con la gente, se hace necesario y 
obligatorio que ganen los candidatos 
del gobernador, para que se siga 
apoyando, de lo contrario las cosas 
pudieran empeorar.

Georgina Jiménez Paredes, 
subrayó que pese a lo que se pueda 
decir de que existe un golpeteo al 
interior de su partido el tricolor, 
por el enojo de muchos que fueron 
sacados del juego democrático, y 
que ese enojo origine divisionismo, 
eso solo lo mencionan quienes 
temen al triunfo del PRI, a quienes 

se saben derrotados.
Además el gobernador se ha 

encargado de reunir a todas esas 
estructuras divididas, de algunos 
otros que creían que se merecían 
la candidatura y que de manera 
sorpresiva no fueron los elegidos, 
a todos ellos han sido convocados, 
garantizándoles que de trabajar para 
hacer ganar a los abanderados del 
PRI, tendrán un espacio garantizado 
dentro de la administración estatal, 
como secretarios, como directores 
o jefes de departamentos, por lo 
que todos tendrán chamba, así 
que solo hay que trabajar por los 
candidatos priistas.

Al preguntarle que si entonces, 
para calmar enojos y hacerlos 
trabajar por los amigos, les darán 
a cambio trabajo de funcionarios, 
dijo Georgina Jiménez, Paredes, 
que desde luego que sí, pero si 
trabajan por hacer ganar al tricolor 
en este proceso electoral.

*Además de dos diputaciones aseguradas en pluris vNo existe conflicto interno 
en el PRI, al PRI le sobra 
estructura: Gina Jiménez

* Con darles trabajo como funcionarios de la 
administración estatal, el mandatario, calmó furia de 

inconformes, peeeerooo, para ser funcionarios es 
necesario que trabajen por la victoria tricolor

garantice la plena seguridad en el 
desarrollo del proceso electoral, 
como posterior a éste.

La civilidad y madurez política, 
debe de prevalecer y por lo tanto 
se debe de garantizar, dijo enfático, 
Milton Rubio Pulido.

Por otro lado, al preguntarle 
sobre los señalamientos que 
hiciera el mandatario estatal, sobre 
que se han detectado a grupos 
de perredistas provenientes de 
otros estados, para enrarecer este 
proceso electoral, el regidor dijo 
que este señalamiento es positivo, 
porque lo que pretende es que 
estos comicios se desarrollen 
en santa paz.

Por ello, lo que se pretende es 

prevenir incidentes que puedan 
empañar la tranquilidad de este 
proceso electoral, por ello el 
mandatario está cuidando todos 
los pormenores, previos a esta 
contienda electoral. 
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Como parte de las acciones para 
mejorar las vialidades en la ciudad de 
Tepic, el Gobernador de la Gente, Roberto 
Sandoval Castañeda dio el banderazo de 
arranque para la construcción de la Nueva 
Avenida Lagos del Country e iluminación 
de la avenida Insurgentes, entre Aguamilpa 
y calle Alaska, con una inversión de 17 
millones y medio pesos.

 
En lo que respecta a la obra en Lagos 

del Country , el mandatario estatal explicó 
que se realizarán trabajos a base de 
pavimento asfáltico –del tramo de la avenida 
Tecnológico a Mar Mediterráneo−, así 
como también se construirán banquetas, 
guarniciones, señalamiento, alumbrado 
público, drenaje y agua potable.  

 
 “Seguro que sí construimos obras para 

dar plusvalía al patrimonio familiar y para 
prevenir inundaciones, es  por ello que a 
la fecha tenemos como unas 20 avenidas 
en proceso de rehabilitación, que contarán 

con sistema de drenaje, hoy se suma a 
esta lista la Nueva Avenida de Lagos del 
Country”, enfatizó. 

 
En cuanto a la iluminación sobre la avenida 

Insurgentes,  el gobernante informó que 
se instalarán 721 luminarias modernas y 
ahorradoras de energía, además de postes, 
cableado y ductos, acción que reducirá 
los accidentes e índices de delincuencia 
en la zona.

 
“Aquí invertiremos 10 millones de pesos 

y eso se logra a base de trabajo, de gestión, 
y sobre todo, con unidad; nuestra meta 
es mejorar las condiciones de las calles 
pero también reforzar la seguridad en 
ellas con una mejor iluminación”, expresó 
el gobernador, 

 
Estas dos obras beneficiarán de manera 

directa a más de 600 mil habitantes y 
vendrán a mejorar la imagen urbana en 
la capital nayarita. 

En Tepic, más avenidas 
rescatadas por 

Roberto Sandoval 
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vObra de concreto hidráulico de calle 
León será inaugurada este viernes

SPAUAN publica la convocatoria para 
renovar la Secretaria General de 

Sección de Investigación y Posgrado 

6

Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” Tel. 2132320 
2132315
2132313

La mañana de este lunes, en 
la Secretaría de Investigación y 
Posgrado, David Acosta, Secretario 
de Organización, en representación 
de Carlos Muñoz Barragán, Secretario 
General del SPAUAN, acompañado 
de Mairen Bonilla, Secretaria de 
Actas y Acuerdos y Jesús Zepeda, 
Secretario de Acción Política, 
publicaron la convocatoria para la 
renovación de la Secretaria General 
de Sección.

David Acosta Cruz, informó que 
el SPAUAN está publicando la 

convocatoria para llevar a cabo el 
cambio de Secretario General de 
Sección haciendo una reunión con 
los docentes de las áreas, para que 
estén enterados de las formas y los 
lineamientos que se seguirán para 
llevar a cabo ese proceso, el cual 
está establecido en el Estatuto que 
rige a la organización gremial.

 
Correspondió a Jesús Zepeda 

darle lectura a la convocatoria , la 
cual marca que la planilla debe de 
estar confirmada por la Secretaria 
General, Secretaria de Organización,  

Secretaría de Actas y Acuerdos, 
Secretaria de Trabajo y Conflictos, 
de las cuales de todas puede haber 
suplente , excepto de la Secretaria 
General. 

Por su parte, Mairen Bonilla, invitó 
a los presentes a formar una planilla 
de unidad, que sea en beneficio 
de todos los adscritos a esa área, 
para evitar fracturas y divisiones, ya 
que es de suma importancia para 
el SPAUAN, mantener unidos a los 
docentes porque son ellos los que 
fortalecen el Sindicato.

Por Edmundo Virgen

Luego de tres meses de iniciados 
los trabajos de rehabilitación a base 
de concreto hidráulico de la calle 
León, entre avenida Victoria y Leona 
Vicario, los vecinos de esta área que 
tuvieron que padecer las molestias e 
incomodidades, que es algo común 
en esta clase de obras, pero que 
lo aceptaron por unanimidad por 
que coincidían en que estas obras 
son absolutamente necesarias,  
finalmente podrán ver esta vialidad 
totalmente concluida.

Fue el Secretario de Obras 
Púbicas Municipales, Johnny 

Vera González, quien en breve 
charla señalo que será para este 
viernes por la tarde cuando esta 
importante vialidad cuyos trabajos 
contemplan la rehabilitación de calle 
y banquetas, con sus respectivas  
luminarias, este totalmente 
terminada y sea inaugurada por 
el presidente municipal de Tepic, 
para que luego de la ceremonia 
acostumbrada sea abierta a la 
circulación vehicular.

Esta clase de obras son muy 
importantes dijo el funcionario, ya 
que se realizan con materiales de la 
mejor calidad para que la población 

1. PRESENTACIÓN DE PRESÍDIUM
2. INTERVENCIÓN DEL COMENTARISTA LUIS BRAVO, DIRECTOR 

DE ESCENA
3. INTERVENCIÓN DEL COMENTARISTA, POETA OCTAVIO 

CAMPA BONILLA
4. INTERPRETACIÓN MUSICAL DE MARCO VINICIO JAIME
5. INTERVENCIÓN DEL AUTOR DEL LIBRO, ÓSCAR GONZÁLEZ 

BONILLA
6. PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO, 

DIPUTADO ARMANDO GARCÍA JIMÉNEZ
7. INTERPRETACIÓN MUSICAL DE MARCO VINICIO JAIME
8. CLAUSURA

LA TRIGÉSIMA LEGISLATURA DEL H. CONGRESO DEL 
ESTADO DE NAYARIT

SE COMPLACE EN INVITAR A USTED A LA PRESENTACIÓN 
DEL LIBRO

“JÚBILO TRAS EL TELÓN”
DEL AUTOR: ÓSCAR GONZÁLEZ BONILLA

QUE SE LLEVARÁ A CABO A LAS 11:00 HORAS, DEL DÍA 
MIÉRCOLES 28 DE MAYO

DE 2014 EN EL PATIO “PRESIDENTE VENUSTIANO CARRANZA 
GARZA, SEDE

DEL CONGRESO DEL ESTADO

PROGRAMA PRESENTACIÓN 
LIBRO “JÚBILO TRAS EL TELÓN”

las pueda utilizar por muchos años, 
son inversiones que valen la pena 
porque son obras que perduran 
y que contribuyen a mejorar y 
modernizar la infraestructura vial de 
la capital que vienen siendo parte 
de las demandas que la población 
solicita a sus autoridades.

También el funcionario comento, 
que los vecinos de la calle León 

tuvieron una importante participación 
en los trabajos al colaborar con el 
cincuenta por ciento del costo total 
de rehabilitación de las banquetas, 
porque estas no estaban incluidas 
dentro del presupuesto, ya que 
la obra solo abarcaba arreglo de 
la calle y luminarias, con lo cual 
beneficia mucho a la población 
por que se aumenta el valor de 
las propiedades.
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•	 Los	representantes	populares	nayaritas	sesionarán	el	próximo	jueves	29	de	mayo	en	punto	de	las	11	horas.
•	 El	Presidente	de	la	Mesa	Directiva,	la	presidirá	el	diputado	Antonio	González	Huizar.

•					Apoyo	a	la	zona	rural	gracias	a	la	unidad	con	el	Gobernador	Roberto	
Sandoval

•									La	inversión	fue	de	Un	millón	900	mil	pesos

v*Diputados convocan a periodo extraordinario de sesiones

Aprobarán donación de terreno a favor del ISSSTE

7

Héctor González Curiel inauguró 
nueva plaza en San Cayetano

Tepic.-La unidad y el trabajo 
con el  Gobernador Roberto 
Sandoval y el Presidente de la 
República Enrique Peña Nieto, 
arroja resultados positivos, afirmó 
este martes el  presidente municipal 
de Tepic, Héctor González Curiel, 
al inaugurar otra obra más, ahora 
la nueva plaza pública de  San 
Cayetano la cual tuvo una inversión 
de Un millón 900 mil pesos.

La flamante plaza está equipada 
con luminarias, bancas, eco-botes, 

gimnasio al aire libre  y juegos 
infantiles, y fue lograda con el 
esfuerzo de los tres órdenes de 
gobierno para destinarla al solaz y 
esparcimiento de las familias.

En el marco de un ambiente 
famil iar y de f iesta, Héctor 
González Curiel, recibió una 
calurosa bienvenida de parte de 
los habitantes de dicha localidad, 
quienes se mostraron satisfechos 
porque después de muchos años 
de solicitar la obra por fin es una 

realidad. Una verbena popular 
rodeó el festejo.

De esta forma el presidente 
municipal, dirigió un mensaje a los 
habitantes de San Cayetano: “Lo 
que más alegría me dio al llegar 
a este lugar fue ver a todos los 
niños jugando, están disfrutando 
esta obra en un clima de unidad 
familiar. Eso es  lo que el Gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda ha 
estado impulsando: el tema de la 
unidad,  porque es el tema de la 

Tepic.-Este martes en la 
Sala de Sesiones “Licenciado 
Benito Juárez García”, de la 
Honorable Cámara de Diputados 
de Nayarit, en reunión de la 
Diputación Permanente, la cual 
preside el legislador Armando 
García Jiménez,  sus integrantes 
aprobaron por unanimidad el 
acuerdo mediante el cual se 
convoca a un Primer Periodo 
Extraordinario de Sesiones 
Correspondiente  al Tercer Año 

de Ejercicio Constitucional.
En esta asamblea legislativa, las 

diputadas y diputados analizarán, 
discutirán y en su caso aprobarán el 
dictamen con proyecto de decreto 
mediante el cual se autoriza al 
Titular del Poder Ejecutivo a donar 
un bien inmueble a favor del 
Instituto de Seguridad y Servicios 
Sociales de los Trabajadores 
del Estado (ISSSTE), esto para 
la construcción de un moderno 
hospital general en beneficio de 
254 mil derechohabientes.

En este Primer Periodo 
Extraordinario de Sesiones 
de este jueves 29 de mayo, 
los representantes populares 
nayaritas, resolverán diversos 
asuntos legislativos; entre los 

que se destacan el dictamen de 
minuta con proyecto de decreto 
que reforma el inciso B) del Tercer 
párrafo de la base VI del artículo 
41 de la Constitución Política de 
los Estados Unidos Mexicanos 
en materia de Propaganda 
Electoral.

E n  e s t a 
misma Sesión 
de la Diputación 
Permanente, 
las diputadas 
y diputados 
e l ig ie ron  a 
los integrantes 
de la Mesa 
Directiva que 
presidirán los 
trabajos del 

Primer Periodo Extraordinario 
de Sesiones; a propuesta del 
legislador Alejandro Galván Araiza; 
se nombró como Presidente de 
la Mesa Directiva al legislador 
Antonio González Huizar; como 
Vicepresidente: diputado Clemente 
Ulloa Arteaga; Secretaria: diputada 

María Dolores Porras Domínguez; 
Secretario: legislador Miguel Ángel 
Mu Rivera; como Vicepresidenta 
Suplente: diputada Erika de la Paz 
Castañeda Contreras; Secretaria 
Suplente: legisladora Leonor Naya 
Mercado y Secretario Suplente: 
diputado Pedro Tello García.

familia y los valores”.
“Esta es la muestra de cómo se 

hace el trabajo. Desde el Presidente 
de la República Enrique Peña Nieto, 
el Gobernador Roberto Sandoval y 
el presidente municipal somos  un 
mismo equipo que está haciendo 
bien las cosas, un equipo de trabajo 
que otorga prioridad a obras como 
ésta que son dedicadas a las 
familias”, abundó.

“Son para la niñez, para 
las nuevas generaciones que 
están aquí; nosotros debemos 
preocuparnos por dejarles un Tepic 
y un Nayarit mejor, con mejores 
oportunidades, mayores anhelos; 
por eso el día de hoy,  en el marco 
de esta inauguración, se observa la  
transformación de Tepic”, apuntó 
el ‘Toro’ González Curiel.

En tanto  Ignacio Partida, 
comisariado ejidal de San Cayetano, 
expresó: “Este es un evento que 
nos llena de gozo dado que es una 

fiesta para nosotros; agradezco a 
todas las personas que hicieron 
posible que tuviéramos esta plaza 
nueva. Es una solicitud que tenía 
más de 20 años y ahora contamos 
con el apoyo de nuestro Presidente 
Municipal. Gracias a todos por 
hacer posible la obra y nosotros 
en la  comunidad  la cuidemos y la 
conservemos porque es para todos 
nosotros y nuestros hijos”.

Cabe destacar que en este 
evento, el presidente municipal 
Héctor González Curiel fue 
acompañado por los regidores 
Pascual Miramontes, Cinthya 
Carrillo, Armando Aguilar y  José 
Manuel González, así como del 
presidente de Acción Ciudadana de 
San Cayetano Juan Carlos Cabello. 
En la ceremonia de inauguración 
se develó la placa alusiva de tan  
importante obra y se disfrutó de 
una fiesta en donde las familias 
compartieron esos momentos en 
grata convivencia.
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v*Desde el pasado 24 de mayo, 

Trabaja el ISSSTE intensamente en la 
Segunda Semana Nacional de Salud. 

Política8

Por: Lázaro López

Tepic.- ¿Quién no recuerda o conoce 
a Raúl Gutiérrez Casillas?…Un gran 
músico nayarita que es toda una leyenda 
dentro del ambiente musical, estuvo 
en grandes agrupaciones locales como 
Ranchero Band, Kaminante-kamarada, 
La Razza y por último con La Gente, 
siendo de los mejores en aquellos 
tiempos, más que nada actuando 
en muchos eventos y muchísimas 
graduaciones en los meses de Julio, 
Agosto y Septiembre por varios años 
seguido en el también legendario 
Club de Leones de Tepic, teniendo 
presentaciones espectaculares por 
su calidad musical y que gracias a 
eso fueron muy requeridos en casi 
todo el estado, llegando a grabar 
varios discos con temas de la mayoría 
de su inspiración. Hoy, hemos 
puesto atención a esta grabación 
instrumental titulada "Sencillamente 
Romántico" y al escucharla 
nos hemos llevado una 
agradable sorpresa, los 
temas incluidos aquí 
no podían estar mejor 
seleccionados, la melodía 
suave de la flauta con la 
energía que le puso Raúl 
hacen que sea un éxtasis 
para nuestros oídos en 
cada canción que vamos 
escuchando acompañado 
de los otros instrumentos 
que a la par hacen una 
delicia para pasar un 

rato agradable. 
13 Melodías muy bien seleccionadas 

nos presenta en este disco, aunque 
son covers todos, vale la pena 
escucharlos que hasta de relax nos 
sirven, los títulos para que se den una 
idea son: Júrame, Quizás, Nosotros, 
Dónde estás, Quién será, Perfidia, 
Solamente una vez, Usted, Somos 
novios, Cuando me enamoro, Una 
mañana, Yesterday, y finaliza de una 
manera extraordinaria con la canción 
Alma llanera. 

Disco de colección para los amantes 
de la buena música. 

¡Animo Raúl, Felicidades por esta 
inquietud que salió de tu corazón!, 
y, que tal un segundo disco con las 
composiciones que dejaste y que han 
dejado huella a muchas generaciones 
por el mensaje que transmites, sería 
encantador.

Destacados conferencistas en la 
materia disertaron sobre el marco 
normativo actual en materia de 
derechos humanos, ponencias que 
expusieron los días 26 y 27 de mayo 
como parte de la Clínica Jurídica: 
Mecanismos de Protección de los 
Derechos Humanos. 

Invitados por la Comisión Estatal de 
los Derechos Humanos (CEDH), para 
el Estado de Nayarit, la Universidad 
Autónoma de Nayarit, (UAN), y la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación 

a través de la Casa de la Cultura 
Jurídica, los especialista compartieron 
sus experiencias con profesionales 
del derecho, servidores públicos, así 
como las y los jóvenes que se están 
preparando en la materia.

 
En el acto inaugural, el ombudsman 

de Nayarit, Huicot Rivas Álvarez, 
destacó que la coordinación institucional 
entre el organismo que se honra 
presidir, la Suprema Corte y la UAN,  
generan acciones positivas y más 
si propician “espacios de reflexión, 

de intercambio de experiencias que 
“pueden enriquecer el conocimiento 
de los derechos humanos y sus 
garantías”.

vEl Desarrollo equitativo gran desafío 
de los Derechos Humanos: Huicot Rivas Sencillamente Romántico

* Es un disco totalmente instrumental

Raúl…

* Disertan especialistas de la Suprema Corte de Justicia, la UAN y 
el Organismo Defensor de los Derechos Humanos. 

Con el lema “Mientras tú los quieres, 
las vacunas los protegen” desde el 
pasado 24 de mayo la Delegación 

del ISSSTE en 
Nayarit inició 
l os  t raba jos 
de la Segunda 
S e m a n a 
Nac iona l  de 
S a l u d .  D e 
acuerdo a la 
encargada del 
Programa de 
Vacunación Álica 
Rivera Lamas 
una  b r igada 
conformada por 
22 integrantes 

tendrá en sus manos la ejecución 
de acciones preventivas de salud 

contempladas realizarse hasta el 
próximo seis de junio. 

A nivel nacional el ISSSTE 
aplicará cerca de 750 mil vacunas del 
esquema básico contra la tuberculosis, 
pentavalente acelular, difteria, 
tosferina, tétanos, influenza tipo b, 
poliomielitis, anti hepatitis B, triple viral 
SRP, sarampión, rubeola, parotiditis, 
anti rotavirus y anti neumocócica.

La aplicación de la vacuna Sabin a 
todos los menores de 5 años, para la 
prevención de la polio, se extenderá 
hasta el 6 de junio, además de que se 
incluirá el refuerzo contra la difteria, 

tosferina y tétanos; la doble viral 
SR, sarampión y rubeola, y contra 
el Virus del Papiloma Humano (VPH) 
para adolescentes del quinto grado 
de primaria y aquellas de 11 años 
de edad no inscritas en el Sistema 
Educativo Nacional.

Para dar cumplimiento a esta 
segunda campaña de vacunación, 
el ISSSTE contará con cerca de 
tres mil sitios entre puestos fijos, 
semifijos y brigadas móviles, en 
donde participarán más de 6 mil 500 
vacunadores, entre trabajadores del 
Instituto y voluntarios.

Con este esquema básico de 
vacunación participará el Instituto 
de Seguridad y Servicios Sociales 
de los Trabajadores al Servicio del 
Estado, que dirige  Sebastián Lerdo 
de Tejada, en la Segunda Semana 
Nacional de Salud, que se lleva a cabo 
en coordinación con instituciones del 
Sector Salud, y que tiene el propósito 
de contribuir a prevenir enfermedades 

como la poliomielitis entre la población 
infantil principalmente.

El ISSSTE exhorta a los padres 
y madres de familia y responsables 
de menores de edad a que lleven 
a todos los niños a los puestos de 
vacunación para que se les apliquen  
las vacunas que les correspondan 
y complementen su esquema de 
vacunación.
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Por Robín Zavala/ Texto y 
Fotos 

Karla López Ibarra proveniente 
del ejido de Buckingham fue la gran 
ganadora de la final del Certamen 
Nuestra Belleza Santa María del Oro 
2014, en el marco de la Feria Tradicional 
de la misma municipalidad.

Fueron diez participantes en 
cuatro etapas, Presentación, Casual, 

Gala y cinco finalistas en responder 
cuestionamientos del posicionamiento 
de la mujer y de la equidad de 
género.

La conducción estuvo a cargo de 
Estrella Morales y Xavier Ortiz; el 
jurado integrado por Claudia Chávez, 
diseñadora de bisutería fina; Leslie 
Ahumada, empresaria en el ramo 
textil: Fer Santos, Diseñador de Modas 
y Dayant López Betancourt Nuestra 

Belleza Universidad Autónoma de 
Nayarit 2013.

Finalmente entre vivas y el canto 
de las mañanitas puesto que la joven 
ganadora, esa noche cumplió un año 
más de vida, el presidente de Santa 
María del Oro Adahan Casas, su 
esposa Lorena Cortez de Casas y la 
reina saliente Lupita Montaya, fueron 
los encargados de coronar a la nueva 
soberana de la belleza samaritense. 

Karla López Ibarra es nuestra 
belleza Santa María del Oro 2014 
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v Por: Roberto Cervantes Flores

La aparición en escena del 
contador Héctor Paniagua Salazar 
como candidato a presidente 
municipal de la alianza PAN-PRD, 
a decir de los propios priístas (“lo 
que los hace más honestos”), 
complica el supuesto triunfo 
asegurado del candidato del PRI 
José Gómez Pérez, quien tendrá 
que dejar un poco la arrogancia 
que le ha caracterizado en los 
últimos días y tratar de convencer 
a más personas.

El candidato del PRI tendrá que 
echar mano, consecuentemente, 
de aquellos que hasta el momento 
no sienten absoluta simpatía por 
su persona, pero primero para 
ello tendrá que pisar tierra y no 
seguirse engañando con supuestas 
decenas de puntos por arriba de 
los otros candidatos.

Estamos a unos días de que 
inicien las campañas y en el PRI 
siguen pensando que tendrán 
un triunfo holgado, cuando la 
realidad es que en estos momentos 
pudieran estar debajo de Héctor 
Paniagua y apenas arriba con un 
muy pequeño margen, de Adrián 
Guerra Padilla.

Los operadores que le soplan al oído supuestas 
verdades, que solamente le dicen lo que le 
endulza y le ensalza su ego, no hacen más que 
daño, aquí es donde aplica uno de los conocidos 
refranes del chapulín colorado de, “con estos 
amigos para que quieres enemigos”.

Además, la campaña que hacen denostando a 
los compañeros de los medios de comunicación 
no hace más que exhibir a sí mismos, pues es 
obvio que quieren tragarse solos el pastel, cuando 
ni siquiera lo tienen asegurado…

HECTOR PANIAGUA
Todo mundo sabe, quienes lo conocen, que 

Héctor Paniagua no encabeza ni 
promueve un proyecto en el que no 
tenga la seguridad de ganar.

El líder de San Juan de Abajo 
se observa confiado, moviendo sus 
dados y preparando una macaniza 
especialmente para aquellos 
compadres suyos que después 
de haberse visto ampliamente 
beneficiados durante muchos 
años, le dieron una puñalada 
trapera.

Se habla de que en plena 
campaña, según fuentes cercanas 
al candidato del PAN-PRD, estarán 
en Bahía de Banderas los más altos 
jerarcas de estos dos institutos 
políticos con el fin de evitar cualquier 
chanchullo que se quiera hacer, 
eso es lo que se escucha…

CHABELITA CRECE

Pero también dentro del mismo 
PRI hay candidatos en el caso de 
regidores, que están creciendo 
en simpatías.

   
Conforme avanzan los días y se 

acerca la campaña constitucional, 
donde los badebadenses habremos 
de elegir a nuestro próximo 

presidente municipal, síndico, diputado local 
y regidores, van cambiando los números en la 
preferencia ciudadana, es decir, en el camino se 
van acomodando las calabazas.

Un ejemplo bastante ilustrativo es el de la 
candidata del PRI por la demarcación siete en 
San José del Valle, Isabel Amaral Plata, quien 
está teniendo ya mucha aceptación sin hacer 
campaña, -en respeto a los tiempos electorales- 
pero sí precampaña (no son los tiempos, de la 
campaña, pues inician el próximo tres de junio), 
una de las fortalezas de Isabel Amaral es que la 
gente ya la conoce, a diferencia de otros jóvenes 
candidatos que solamente ansían el poder.

•	 El	panorama	se	pone	difícil	para	el	PRI	en	Bahía;	tendrán	que	
aplicarse	a	fondo	ante	la	aparición	en	escena	de	Héctor	Paniagua.

•	 Se	fortalece	Chabelita	en	San	José	del	Valle.

Ayer precisamente ante varios 
medios de comunicación, uno de 
los aspirantes más fuertes a esta 
misma regiduría “Yiyo” Alvarez, 
dio a conocer que tanto él como 
su grupo político se sumarán con 
todo a la campaña que inicia, 
como ya se dijo, este próximo 
tres de junio.

Sin duda, este tipo de respaldos, 
darán a Chabelita la fuerza 
suficiente para salir victoriosa este 
próximo seis de julio, día de las 
elecciones constitucionales…

Grilla Política:

Héctor Santana se siente 
confiado, pero a pesar de que 
Pelayo no representa mucho, 
acuérdense que Roberto Mejía, 
cuando nadie lo conocía en 
Bahía, ganó colgado de Héctor 
Paniagua…Gracias por sus 
comentarios al 3221014073 o 
a lasemanadenayarit@hotmail.
com 

E D I C T O

EXP. NO. 1740/12

C. HIGINIA CARDENAS ROSALES.
SE IGNORA DOMICILIO. 

     Comunico a Usted, que con fecha veintidós 
de enero del año dos mil trece, se radico ante 

este Juzgado el juicio civil ordinario promovido por ALFONSO ORTIZ 
HERNANDEZ, de quien reclama la disolución del vinculo matrimonial que 
los une, invocando la causal prevista en la fracción XVIII del artículo 260 
del Código Civil vigente en el estado y demás conceptos que refiere, el 
cual se le hace saber que dispone del término de 9 nueve días hábiles, 
para que de contestación a la demanda incoada en su contra y señale 
domicilio para  recibir notificaciones en esta ciudad, apercibiéndola 
que de no hacerlo, conforme a lo dispuesto por los ordinales 151, 164, y 
165 del Código en cita, se le declara la correspondiente rebeldía, se le 
tendrá por contestada la demanda en sentido negativo y las posteriores 
notificaciones se le harán por medio de listas que se publiquen en los 
estrados de este Juzgado a excepción las de carácter personal. 

ATENTAMENTE
TEPIC, NAYARIT; A 26 DE MARZO  DE 2013.

EL SECRETARIO DEL JUZGADO TERCERO FAMILIAR.

LIC. GLORIA ESTHER GUERRERO INDA.

Para publicarse por dos veces con un mínimo de tres y un máximo 
de ocho entre una y otra publicación en el periódico Oficial del 
Estado y otro de mayor circulación a elección del promovente.



Miércoles 28 de Mayo de 2014

Miércoles 28 de Mayo de 2014• www.genteypoder.com • No.  1467Corresponsal: José Luis Meza Camacho

Ixtlán del Río

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Antes 
de entrar al tema específico de los 
que vienen no siempre saben, en 
el caso de la Maestra Lourdes Leal 
Macías, da cátedra en política, no 
solamente académica si no de campo 
y si cubre ese aspecto, bienvenida 
maestra, por este bonito periodo de 
formación  política, ideología, de la 
gente de las estructura priístas  y 
con los jóvenes.

Solo sé que con su llegada la 
renovación en esta cuestión llegó, 
antes se estaba buscando,  pero 
no había llegado al estado óptimo 
de perfección no había una guía 
de esta aún joven maestra que 

sorprendió a todos con su calidad, 
no hay situación que no sea resulta 
con certeza y pulcritud, tiene el 
convencimiento más firme que 
conozco, repito sorprendió a todos 
con su calidad.

Quiero hacer referencia a que 
forma primero militantes y después 
se preocupa porque participen en 
las movilizaciones y sin positivos,  
lo cual no me sorprende que haya 
política con calidad, raro es que no 
haya sucedió antes, no le gustan 
las discusiones semánticas, me 
animo a pensar que una de las 
mejores politólogas que ha venido a 
ayudar a multiplicar la democracia 
correcta en este municipio y en sus 
alrededores.

Por Jorge Mendivil “Ligas”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Como 
sistema explicativo de la realidad que 
se vive en la Prepa 6, ubicada en el 
municipio de Ixtlán del Río, Nayarit, 
comentó padre de familia que hace 
16 años Luis Martínez Hernández, 
el Compañerito, fue electo directo 
sustituyendo al doctor Tovar, fingió 
darle seguimiento al proyecto que 
recibió; un proyecto que le daba éxitos 
académicos a la institución.

Con el Cambio de reglas de una 
administración de 4 años y reelección, 
a una administración de 6 años sin 
reelección, el Compañerito, había 
manifestado que no tenía interés en 
seguir como director que sería lo mejor 
que otro le diera continuidad a su 
proyecto, pero de manera inexplicable 

se dio la oportunidad de reelección 
fue entonces que Luis Martínez, 
mañosamente se reeligió.

En la administración de reelección 
del Compañerito, la preparatoria 
dejó de estar en las competencias 
escolares en los primeros lugares en 
lo académico, se alcanzó un primer 
lugar en Bodega todo en orden, se 
le dio prioridad a lo anatómico, la 
bonanza académica fue una faceta 
olvidada, los aspectos consientes y 
racionales de la mente fueron excluidos 
para mejor ocasión.

Al término de su elongación  Luis 
Martínez, designó a sus sucesor a la 
Maestra Trinidad Tiznado, cuidando 
los aspectos básicos de la doctrina 
de la continuidad con un modelo 
homeostático de falsa lucha, este 

templo del saber, conserva su  declive 
académico y adaptación propuesta 
por el  ex director Luis Martínez, sin 
permitir la existencia de otras fuerzas 
iguales en dignidad y capacidad. 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El ex 
regidor panista Alfredo Machuca, es 
un político ixtlense de 46 años, que 
estuvo a punto de ser el candidato 
a la alcaldía local, pero diferencias 
de pensamiento de la Ex presidente 
del PAN, local, Patricia Toscano, lo 
dejaron fuera de toda posibilidad  
a quien supo generar confianza en 
lo político y en lo público, se gano 
el respeto político de las nuevas 
generaciones. 

Alfredo Machuca, tiene poco 
tiempo libre,  sus labores inician 
a la 5 de la mañana,  con un poco 
de caminata, Alfredo Cree que el 
deporte es una forma de desarrollo 
personal, lee mucho, especialmente 
los libros de ciencia y tecnología, 
es un creyente de la sociedad 
en el conocimiento y los fines 
de semana deja espacio para la 
familia y los amigos, pero siempre 
madrugando.

Adicionalmente, Alfredo Cree 

Los antecedentes de la 
disidencia en la prepa 6  de Ixtlán

Las personas buenas tienen que 
estar en la política: Alfredo Machuca

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La ex 
diputada federal Felicitas Parra, 
siempre ha estado en la oposición  
y ya ha conocido las mieles del 
éxito, es una mujer que dice con 
claridad lo que piensa, lo sabe 
y lo asume, no se arrepiente de 
nada, ha visto la cara de la política 
y la posibilidad de transformar la 
sociedad sin utilizar los cargos en 
aprovechamiento personal.

Hubo un tiempo en  que la 

La política era más difícil sin móvil, 
solo con ilusión: Felicitas Parra

política no era cosa de mujeres, 
felicitas fue pionera en este 
ámbito, sin mucho atrevimiento 
y  sin llegar a armas tomar, no 
le gusta que se utilicen a las 
mujeres para actos públicos como 
objetos bonitos,  ni le gusta las 
diferencias ni en positivo ni en 

lo negativo, pero sigo teniendo 
la ilusión por el cambio para 
mejorar el municipio.

Felicitas Parra, presidio el 
primer colectivo provincial de 
Mujeres y lleva dos años al frente 
de Mujeres Independientes, 

prometí preguntarle  a Felicitas 
Parra, como le hace para tener 
tanta suerte,  fue diputada federal 
y ahora va al Congreso del Estado, 
no se anduvo con rodeos me 
respondió porque cree en dios 
y porque hace las cosas bien en 
apoyos de sus representados.

12

LOS QUE VIENEN 
NO SIEMPRE SABEN

* La Maestra Lulú dá cátedra política

que en el PAN, su voto será para 
el PAN, y a veces comenta que la 
gente buena tiene que sumarse al 
sector público, la gente preparada 
y decente debe de estar  en política 

hay que votar por esos candidato 
hacer una política activa, para que 
se transforme el servicio público, 
porque Ixtlán  está cansado de los 
gobiernos corruptos.
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Ricardo Barraza López festejó a las Madres 
de los alumnos del CBTA 156 de Quimichis 
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Ixtlán del Río

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

T E C U A L A . -  F e l i c e s 
contentas y agradecidas 
se dijeron las madres que 
asistieron al centro escolar 
del CBTA de Quimichis # 
156, los maestros, personal 
docente, y todos los que 
laboran en  este centro de 
estudios, se dieron la tarea 
de atender a todas las mamás 
que asistieron a ese gran  
evento que les prepararon 
especialmente para ellas,  con 
la bienvenida y el canto de las 
mañanitas, empezaron este 
bonito convivio dedicado a las 
madrecitas  que tienen a sus 
hijos ahí estudiando  con las 
palabras de recibimiento del 
director Ricardo Barraza.

Inició todo este gran 
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ambiente  con baile, poesías, 
a cargo, de Casandra Luz 
Montaño Andrade, cantos, 
entonados por personal 
docente y administrativo, y 
la coronación de la madre 
Reyna 2014-2015 Celina 
primera, sus princesas Evelia 
y Lucia primera, la saliente 
Reyna Honoraria primera 
entregó el cetro 2013-2014, 
enseguida concurso  de baile 
obteniendo como premio 
grandes y bonitos regalos, y 
por si esto fuera poco se les 
sirvió taquitos de un sabroso 
puerquito al horno, rociado 
de sabrosas aguas frescas, 
además todas las madres 
ahí presentes obtuvieron 
una gran variedad de regalos 
obsequiados por el director 
y profesor de ese planten 
antes mencionado.

 Ricardo Barraza López, 
quien dijo sentirse alagado 
por el entusiasmo de las 
invitadas, que se divirtieron 
a lo grande,  algunas  en 
compañía de sus hijos para el 
director del CBTA 156, Ricardo 

Barraza, el homenaje a 
las madrecitas de los 
alumno que ahí estudian, 
es muy poco con lo que 
ellas la reina del hogar se 
merecen, los maestros 
y maestras de ese 
centro de bachillerato, 
anduvieron muy bien 
organizados alegres y 
contentos le demostraban 
a su director el respeto 
y el cariño que ahí se 
le tiene porque es una 
persona muy atenta y 
respetable con todos los 
que ahí laboran.
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.-“Raza de bronce” es 
el consejo deportivo, que nace en 
Tecuala, este con el apoyo de varios, 

Con pizarra final de 5 carreras a 4

Los Piratas de San Luis de Lozada se meten 
a la pelea por el título de la máxima división

Nace en Tecuala “Consejo Deportivo Raza de Bronce”

15

* Tras vencer en diez electrizantes entradas a los Halcones de San José de Costilla

Acaponeta, Nay.- 28 de mayo de 2014 

   CORONA ROMANO
Por la irreparable pérdida del joven: 

Mario César Corona Romano
Hijo de nuestro compañero y amigo Mario 

Corona, elevamos nuestras oraciones para que 
su familia encuentre en Dios todo poderoso el 

consuelo y la resignación. 
Descanse en paz

ANTONIO LORA ZAMORANO

PEDRO BERNAL

Respetuosamente

DIECTOR GENERAL

DIRECTOR ZONA NORTE DE NAYARIT

se une a la familia: 

"Al que teme al Señor le irá bien al fin de su vida y 
será bendito en el día de su muerte"

(Eclo 1,13)

empresarios Tecualenses que tienen 
una buena visión por los jóvenes 
deportistas de este municipio a falta 
de patrocinios,  de algún gobierno 
federal, estatal o municipal, este 
grupo de  personas compuesto 
por jóvenes, y personas mayores, 
que de verdad están demostrando 
que quieren a su pueblo se han 
organizado para realizar eventos 
deportivos locales, estatales y 
porque no nacionales, comenta el 
joven comerciante Ricardo Barraza, 

que todo esto es con el fin de 
promover más el deporte en nuestro 
municipio, tapándole así la salida 
a las drogas  a los jóvenes de hoy 
en día de esta cabecera municipal 
y sus ejidos.

A c o m p a ñ a d o  d e  v a r i o s 
comerciantes de diferentes giros 
tienen el ánimo y la esperanza 
que unidos los jóvenes 
deportistas y la jóvenes 
mujeres este “consejo 

raza de bronce” crecerá mucho y 
para bien de los y las Tecualenses, 
y empezaron en días anteriores 
con funciones de box, y van por 
más eventos deportivos como son 
el basquetbol, voleibol, y otros 
más, para esto se tiene un acuerdo 
con los directores del colegio 
Moctezuma para que su cancha de 
deportes se la elegida para estos 

grandes eventos que habrán de 
realizarse, en unos cuantos días, 
algunos de los comerciantes antes 
mencionados que conforman este 
recién creado “consejo deportivo 
raza de bronce” son, Ricardo parra, 
Abel Meza Barajas, Héctor Briseño, 
el c. dentista  Pedro Cervantes, 
Hugo Lizárraga, Leo Valenzuela, 
y muchos otros más.

Con pizarra final de 5 carreras 
a 4, los Piratas de San Luis de 
Lozada se meten a la pelea por 
el titulo de la máxima división 
tras vencer en diez electrizantes 
entradas a los Halcones de San 
José de Costilla que quedaron 
exhaustos tendidos en el terreno 
de juego después de una larga 
jornada de juego que estuvo 
en sus manos hasta la décima 
entrada en la que los piratas les 
arrebataron la victoria para así 
conseguir su octava serie de 
campeonato en este milenio.

Por su parte los diablillos 
Hersycel que desde ahora serán 
sus rivales por segunda ocasión 
en las dos últimas temporadas, 
eliminaron sin problema a los 
tomateros de Trapichillo al 
vencerlos con marcador final 
de 16 carreras a 11.

En el grupo II al aperturarse 

la serie de campeonato en La 
Curva los aficionados disfrutaron 
con júbilo del primer juego y 
triunfo de los arroceros que 
vencieron 8 carreras a 3 a los 
yaquis.

La victoria para los arroceros 
se fue trazando mediante la 
velocidad en los senderos que 
significaron en toda ocasión 
una severa amenaza para la 
batería de la tribu que alcanzó a 
anotar en solo tres ocasiones al 
estupendo pitcheo de Federico 
Meléndez que magistralmente 
cubrió toda la ruta al admitir tan 
solo cuatro imparables.

La tribu inicio con Alberto 
González en el montículo pero 
tan solo trabajo una entrada 
de juego para admitir tres 
anotaciones y resultar el pitcher 
derrotado.

Desde la segunda entrada 
Felipe Isiordia con dos corredores 
de herencia para apaciguar los 
ánimos se hizo cargo del juego 
haciendo abanicar de manera 
consecutiva a los tres bateadores 
de La Curva que amenazaban 
con empujar carreras, terminó 
el juego acumulando nueve 
ponches.

Resultados completos:
GRUPO #I

QUINTO JUEGO DE 
PLAY-OFF

Trapichillo 11-16 Diablillos 
Hersycel

San José de Cost i l la 
4-5 Piratas de San Luis de 
Lozada 

GRUPO #II
SERIE DE CAMPEONATO

PRIMER JUEGO
Yaquis 3-8 La Curva 
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Con la burocracia estoy al corriente, 
no les debo nada: Roberto Sandoval 

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.-  El gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda, informó que 
no les debe nada a los trabajadores 
sindicalizados y  que con la burocracia 
la pasó muy bien el Día del Burócrata, 
ya que se ha pagado todo lo que se les 
debe y solo falta el Fondo de Pensiones, 
pero es uno de cien problemas que están 
pendientes, por ello puedo pararme 
frente o a un lado de los trabajadores 
porque puedo decirles que los salarios, 
sus prestaciones, sus bonos, sus 
aguinaldos, todo está pagado.

Al mismo tiempo recordó, que no está 
para andar rescatando a los municipios, 
porque todos quieren un rescate pero el 
horno no está para bollos y si “me voy 
a otorgar recursos a los ayuntamientos 
para que paguen sus deudas, después 
el gobierno estatal tendrá un gran 
“boquete”, porque actualmente en 
percápita tenemos más deuda que 
cualquiera de los ayuntamientos”.

Desde luego dijo que el gobierno 
local tiene otras formas de conseguir 
recursos para hacer sus pagos, ya que 
puede reestructura su deuda pública, 
bajar salarios, disminuir plantilla de 
trabajadores de confianza y por ello 
la nómina ha disminuido en más del 
35 por ciento de lo que nos dejó el 
gobierno anterior.                                             

Por otra parte, El mandatario nayarita, 

expresó que - la construcción del Canal 
Centenario es una obra tan grande 
que no hemos asimilado los nayaritas, 
porque no solo es la construcción, sino 
la generación de riqueza y empleos, 
porque una carretera como la Jala-
Bahía de Banderas, que tiene más o 
menos el mismo costo, solo sirve para 
trasladar alimentos y maquinaria, generar 
empleos y riqueza, sin embargo en el 
Canal con la primera etapa donde se 
invertirán 500 millones de pesos y que 
ya se logró publicar la primera licitación 
para el Jileño y las mil hectáreas de 
tierra que se integrarán al riego, hay 
una gran plusvalía.

Ejemplificó que si actualmente 
una hectárea de terreno cuesta 20 
mil pesos, después de pasar el Canal 
cerca de esas mismas tierras, el costo 
por hectárea será por lo menos de 200 
mil pesos y eso es ganancia para los 
propietarios de tierras, por lo que los 
ejidatarios querrán que pase por sus 
tierras el canal para que tenga mayor 
valor su terreno.

En otro orden de ideas- el gobernador 
Roberto Sandoval  señaló -que 
espera entregar al pueblo nayarita 
completamente terminado el Parque de 
La Loma, aunque dejó en claro que no 
habrá un evento para la inauguración por 
respeto al proceso electoral, pero eso 
puede hacerse después, lo importante 
es que la gente y pueda hacer uso de 

las nuevas instalaciones.

Manifestó estar muy feliz porque ha 
visto que está quedando muy hermosa 
esa obra y están llegando más árboles, 
que en su momento “pensé que no 
íbamos a encontrar los suficientes, 
pero van llegando de varios estados del 
país y para quienes decían que se iba 
a depredar, que vean la reforestación 
que se está haciendo y en qué cantidad 
y calidad de árboles”.

El gimnasio que se está construyendo 
es de primer nivel, pero también habrá 
un trenecito con sus vías todo nuevo, 
el recorrido será distinto, una pista de 
patinaje nueva, pero también esperamos 
que se ponga en servicio la fuente 
bailarina del Parque Metropolitano y 
muchas sorpresas más que el pueblo 
encontrará al visitar el nuevo Parque 
La Loma, concluyó. 

Por: MARIO LUNA

Mayo 27.- El delegado del ISSSTE en 
la entidad, el doctor Antonio Sandoval 
Pazos, informó que en esta Segunda 
Semana Nacional de Salud, que dio inicio 
el pasado 24 de mayo, la institución 
tiene como meta, aplicar alrededor 
de las 750 mil vacunas del esquema 
básico, de ahí el exhorto a los padres 
de familia, para que lleven a sus hijos 
menores de edad a vacunarlos a los 
centros más cercanos.

Según lo informado por la misma 
encargada del programa de vacunación, 
Alicia Rivera Lamas, se ha conformado 
una brigada de 22 integrantes, quienes 
serán los responsables de la ejecución 
de acciones preventivas de salud, las 
cuales concluirán hasta el venidero 
viernes 6 de junio de este año.

En esta ocasión esta Segunda 
Semana Nacional de Salud, se ha 
denominado con el lema, “Mientras tú los 
quieras, las vacunas los protegen”.

Asimismo, detalló el delegado del 
ISSSTE, que dentro de las vacunas 
a aplicarse dentro de este esquema 
básico de vacunación, están la de la 
Tuberculosis, Pentavalente, Difteria, 
Tosferina, Tétanos, Influenza tipo 
“B”, Poliomielitis, anti Hepatitis “B”, 
Triple Viral SRP, Sarampión, Rubeola, 
Parotiditis, anti Rotavirus y anti 
Neumocócica.

En lo referente a la aplicación de 
la vacuna Sabin, se aplicará a todos 
los menores de 5 años de edad, para 
prevenir la polio, hasta el 6 de junio, 
además se estará incluyendo el refuerzo 
contra la Difteria, Tosferina y Tétanos; 

la doble viral SR, Sarampión y Rubeola, 
así como la del virus del Papiloma 
Humano (VPH), para adolescentes del 
quinto grado de primaria y aquellas 
niñas de 11 años de edad  que no 
estén en el sistema educativo.

Antonio Sandoval Pazos, explicó 
que se contarán con más de 3 mil 
puestos de vacunación, entre puestos 
fijos, semifijos y brigadas móviles, en 
donde estarán participando a nivel 
nacional más de 6 mil 500 vacunadores, 
entre trabajadores del instituto y 
voluntarios.

En esta Segunda Semana Nacional 
de Salud, se está en coordinación 
con todas las instituciones del sector 
salud, cuyo objetivo y meta es prevenir 
enfermedades como la poliomielitis entre 
la población infantil principalmente.

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- Roberto Lomelí Madrigal, 
qu ien  se  desempeña como 
representante de la Coalición PRI, 
PVEM y PANAL (Por el Bien de Nayarit) 
ante el Instituto Estatal Electoral, 
manifestó, que la conformación 
de propuestas de estos partidos 
coaligados, es la que demandan los 
nayaritas, a la que le otorgarán el voto 
y que seguramente sus candidatos 
obtendrán la victoria.

Esto, dijo, es consecuencia no 
de una sobreestimación de nuestra 
organización, sino el conocido 
acontecer que tienen los nayaritas, 
de sus políticos y de los partidos, 
y definitivamente con el trabajo del 
Gobierno de la Gente, y el propio del 
PRI, y sus ahora coaligados, quienes 
representan la mejor posibilidad y 
realidad de atender las demandas 
de los nayaritas.

Señaló que quienes han estado 
ajenos a la simulación electoral, 
de componendas de facto que son 
simples trueques de la nada entre 
el PAN y el PRD, los que como en 
todo proceso electoral en Nayarit, “le 
apuestan en lo local a componendas 
nada virtuosas, sino de hasta asaltos 
entre ellos mismos, que están en 
contra de todo y a favor de nada, 
seguirán siendo derrotados”. 

Su condición de tribus, los ha 
llevado, al PAN y al PRD, al rompimiento 
con elementos de militancia serios 
y con seguidores, que han tomado 
la deserción ante los acuerdos 
ninguneados de los dirigentes de 
facto, por ello se espera una gran 
derrota y el ridículo que seguramente 
harán quienes hicieron caso de la 
ilegal alianza de facto.

Lomelí Madrigal comentó que 
el PRI, en la coalición, tiene el 
triunfo asegurado, esto no es un 
p o s i c i o n a m i e n t o 
de soberbia, sino 
por el contrario, un 
compromiso de que 
Nayar i t ,  cont inúe 
gobernado por la 
gente que eligieron 
los nayaritas como 
sus candidatos, que 
en el desarrollo de 
las comunidades y 
sus municipios, “se 
realicen los anhelos 
por mucho tiempo 
diferidos, de mejores 
servicios, seguridad 
para las famil ias, 

educación coordinada en un esfuerzo 
de superación, salud con posibilidades 
para todos, trabajo digno y debidamente 
remunerado, en general, la agenda 
que desde candidato y ahora de 
gobernador Roberto Sandoval, ha 
realizado, sin distingos y en un 
ánimo y actuar ajeno a cualquier 
militancia”.

En Tepic, en Bahía de Banderas y 
en ninguno de los 20 municipios del 
estado y los 18 distritos electorales, 
agregó, el PRI y su coalición, tiene 
temor alguno, vamos por el resultado 
favorable a nuestras propuestas y 
candidatos, estamos trabajando más 
allá de la elección y su proceso, se 
está con el ejemplo del Gobernador 
Sandoval, viendo el futuro de los 
nayaritas, pero en el más estricto 
sentido de realizaciones, y no de 
mera intención, sino de aquellas que 
requiere y plantean los nayaritas se 
culminen con hechos.

Todo esto, en consecuencia de que 
los candidatos de la Coalición, son 
hombres, mujeres y jóvenes, de los que 
se ha tenido el cuidado que satisfagan 
los requerimientos sociales de quien 
represente a los nayaritas, y todo ello 
en un espacio de unidad partidistas, 
donde todos, absolutamente todos, 
independientemente de edades, de 
legítima divergencia, coincidimos. “La 
unidad en el partido, está consolida 
y es la fuerza para el triunfo”, 
concluyó.

v

En ningún municipio tenemos 
temor a perder: Lomelí Madrigal

750 mil vacunas aplicará ISSSTE a 
menores de edad: Sandoval Pazos 

NIÑO DE 5 AÑOS SUFRE POR TENER 3 
NOVIAS.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
El  niño pasa la vida
con un sufrimiento atroz
porque de las tres chiquillas
él a ninguna escogió.
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Ponen freno a borracho pachecoSerenan a par de rijosas

En el marco del Plan  de Seguridad 
Nacional 2014 impulsado por el 
Presidente de la República Enrique 
Peña Nieto,  elementos de la Policía 
Nayarit –División Investigación- 
cumplimentaron una orden de 
aprehensión en contra de Salvador 
Melchor Sánchez. 

El detenido de 35 años de edad, 

originario y vecino de Nueva Italia, 
Michoacán, fue detenido por el 
Cuerpo Élite de Seguridad mientras 
transitaba por la carretera Federal 
15, a la altura del poblado El Rincón, 
municipio de Tepic.

Melchor Sánchez, es buscado por 
el Gobierno de Michoacán por el delito 
de Portación de Arma Prohibida, y en 

base a lo anterior fue entregado a las 
autoridades de aquel estado para que 
determinen su situación legal. 

El Fiscal General Edgar Veytia 
sostuvo que con esta acción el 
Gobierno de la Gente refrenda su 
compromiso de combatir frontalmente 
la impunidad y de llevar ante la justicia 
a quienes delinquen.

Por Germán Almanza Aguilar

A la altura de la colonia Valle de Matatipac de la 
capital nayarita, elementos de la Agencia Estatal 
de Investigaciones adscritos al Centro de Justicia 
Familiar detuvieron a quien dice llamarse Mario 
Francisco García Razón de 27 años de edad 
originario del Distrito Federal  y vecino de Tepic 

con domicilio en calle 
Plomo de la col. valles 
de Matatipac. Quedando 
este chilango arrestado en 
los separos de la Fiscalía 
General del estado, por 
el delito de violencia 
familiar en agravio de su señora madre.

Por Germán Almanza Aguilar

Efectivos de la Policía Estatal Preventiva, en 
la colonia Santa Teresita de esta ciudad, lograron 
(no sin antes sudar la gota gorda) la detención de 
Mónica María Toscano De León de 22 años de edad 
originaria y vecina de Tepic con domicilio en calle 
Justicia  de la colonia  3 de Julio y Yeni Gonzalez 
Flores de 32 años de edad originaria y vecina de esta 
ciudad con domicilio en calle Calidad de la colonia  3 
de julio, por el delito de lesiones en riña en agravio 
de la sociedad.

Por Germán Almanza Aguilar

Elementos de la Policía Federal Preventiva 
trasladaron a los separos de la Fiscalía General 
del Estado a quien responde al nombre de 
Leonardo Román Machuca de 25 años de edad 
originario y vecino de León, Guanajuato, con 
domicilio en calle Clemente Aguirre 113 de la 
colonia San Marcos. Quedando Leonardo Román 
tras las rejas por el delito de conducir bajo los 
efectos de drogas y enervantes en agravio de 
la sociedad.

Policía Nayarit caPtura eN tePic a 
michoacaNo Prófugo de la justicia
*	En	colaboración	con	autoridades	de	Michoacán,	el	Cuerpo	Élite	de	Seguridad	detuvo	
en	Tepic	a	Salvador	Melchor	Sánchez,	quien	cuenta	con	una	orden	de	aprehensión.
*	Con	esta	acción	el	Gobierno	de	la	Gente	refrenda	su	compromiso	de	combatir	
frontalmente	la	impunidad	y	de	llevar	ante	la	justicia	a	quienes	delinquen.
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* Ramón López Vázquez es requerido por el Juez Tercero 
de lo Penal con sede en Villa de Álvarez Colima, por el 

delito de abandono de familiares.
* Con esta captura el Gobierno de la Gente refrenda su 

compromiso de combatir la impunidad y de llevar ante la 
justicia a quienes delinquen.

El colimense olvidó que tenía hijos que mantener…

Policía Nayarit captura en 
Acaponeta a padre desobligado

Elementos de la 
Policía Nayarit en 
coordinación con 
las autoridades del 
Estado de Colima 
d ie ron  puntua l 
c u m p l i m i e n t o 
a una orden de 
aprehensión en 
contra de Ramón 
López Vázquez.

El detenido de 41 años de edad, 
originario y vecino de Jiquilpan, 
Michoacán, es requerido por el 
Juez Tercero de lo Penal con 
sede en la ciudad de Villa de 
Álvarez, Colima, por el delito de 
Incumplimiento de las Obligaciones 
de Asistencia Familiar.

Cabe destacar que López 
Vázquez fue detenido en el 

m u n i c i p i o  d e 
Acaponeta, Nayarit 
tras un operativo de 
rutina desplegado 
por el Cuerpo Élite 
de la Policía Nayarit 
en la Zona Norte del 
Estado. 

Por lo anterior el 
detenido fue puesto 
a disposición de las 

autoridades colimenses que lo 
reclaman, misma que determinarán 
su situación legal.

El Fiscal General Edgar Veytia 
subrayó que con esta acción el 
Gobierno de la Gente refrenda 
su compromiso de combatir 
frontalmente la impunidad y de 
llevar ante la justicia a quienes 
delinquen.

A trancazos trata a su mamá
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Fueron cachadas cuando ‘surtían’ de ropa
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Por Germán Almanza 
Aguilar

En Camichín de Jauja del 
municipio de Tepic, personal de 
la Policía Nayarit se adjudicó la 
detención de Rigoberto Uribe 
Medrano de 33 años de edad 
oriundo del poblado de San 
Vicente, municipio de Rosamorada 
y vecino temporal de Camichín 
de Jauja, y Abel Agustín Romero 

y/o Héctor Agustín Romero de 
18 años de edad originario y 
vecino de Camichín de Jauja, por 
el delito de contra la salud, en 
agravio de la sociedad; ya que al 
momento de su detención se les 
aseguró un envoltorio de papel 
conteniendo un vegetal verde 
seco con las características de 
la marihuana y un envoltorio de 
plástico con semilla del mismo 
vegetal.

Por Germán Almanza 
Aguilar

En la cabecera municipal de 
Xalisco, efectivos de la Agencia 
Estatal de Investigaciones 
adscritos a la división de 
investigación 
d e  d e l i t o s 
patrimoniales, 
detuvieron a 
Luis Martínez 
Esparza de 36 
años de edad 
y Bertha Silvia 
Ramírez Inda 
de 40 años de 
edad, ambos 
originarios y 
vecinos de San 

José de Mojarras, municipio de 
Santa María del Oro, además 
de Yesica Yazmín Gonzalez 
Escalante de 24 años de edad 
originaria y vecina de Ruiz con 
domicilio en calle Lindavista. 
Los tres arrestados por el delito 

de robo calificado, en agravio 
de la tienda comercial Coppel, 
sucursal Xalisco; en donde fueron 
sorprendidos cuando sustraían 
sin pagar cuatro playeras, dos 
camisas tipo polo y seis pantalones 
de mezclilla.  

Por Germán Almanza Aguilar

En Estación Yago, municipio de 
Santiago Ixcuintla,  elementos de la 
Policía Nayarit detuvieron a quien 
dice llamarse Pavel Hidalgo Estrada, 
de 25 años de edad originario 
y vecino de Estación Yago, con 
domicilio conocido, por el delito de 
encubrimiento por receptación, en 

agravio de la sociedad.

A Hidalgo Estrada al momento 
de su detención se le aseguró una 
motocicleta marca Yamaha, color 
tinto, sin placas de circulación, 
la cual cuenta con un reporte de 
robo vigente ocurrido el día 20 
de mayo del 2011 en esta ciudad 
de Tepic.

Nomás les ‘tronaba la 
semilla’ en sus bocas

“Tiraba el rostro” en moto robada

“PESCADERÍA EL TUTA” 

Ahora en un nuevo local, por 
calle Hidalgo, entre Guadalajara 
y Querétaro, antes “Materiales 
Parra”, en Tecuala, Nayarit.

Le ofrece:
Pescados	y	mariscos	
frescos	de	la	
temporada,	como	
son:	Curvina,	Pargo,	

Robalo,	Camarón	
fresco	(chico	y	grande),	
pulpo,	mojarra;	en	las	
diferentes	variedades.

Visítenos y compare 
nuestros precios.

Atendidos	personalmente	por	el	popular	“Tuta”.

Clases de lecto-escritura 

personalizada, costo 

muy accesible $80 pesos 

por dos horas, informes 

a los teléfonos 2 143297 y 

311 1557641.
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La delegación del Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS) de Nayarit, continua 
con la misión de otorgar a los trabajadores 
y sus familias la atención a la salud, para 
ello se fortalecen las estrategias preventivas 
a través de los Programas Integrados 
de Salud -PrevenIMSS-, mediante el 
acercamiento a grupos organizados para 
facilitar el acceso de los trabajadores a los 
paquetes de promoción y prevención.

En el marco de la reunión tripartita en la 
que participan el IMSS, CFE y SUTERM, el 
encargado del despacho de la delegación 
del IMSS, Jorge Humberto Becerra Cortés, 
se comprometió a mantener comunicación y 
coordinación con la empresa y el sindicato 
para buscar la solución  a la problemática 
de salud que se plantea y con ello, la 
mejora de la atención a la salud.

Tras escuchar los planteamientos de las 
secciones sindicales y la propia gerencia, 
Becerra Cortes señaló que se busca 
coadyuvar en la solución a la problemática 
que cada empresa y sindicato plantea en 
materia de atención a la salud, dándole un 
giro resolutivo con una visión de beneficio 
más amplio.

El encargado del despacho de la 
delegación, aseguró que el IMSS en Nayarit 
está trabajando para mejorar los proceso de 
atención en el Hospital General de Zona No. 
1 y en ese tenor, informó que recientemente 

se contrataron 18 especialistas, mismos 
que coadyuvarán en el abatimiento del 
rezago o diferimiento de algunas cirugías 
de segundo nivel. 

Por su parte, la coordinadora de Salud 
en el Trabajo adscrita a la delegación del 
IMSS, Lorena Alonso Sánchez, reiteró el 
llamado a los presentes a fortalecer la 
cultura de la prevención, en lugar de la 
de curación. Añadió que en el Instituto 
funciona con éxito los programas integrados 
de salud PrevenIMSS a través de los 
cuales se otorga atención integral a los 
usuarios de acuerdo al grupo de edad al 
que pertenecen.

La doctora Alonso Sánchez hizo un 
llamado a los derechohabientes y a la 
población en general para que hagan 
conciencia en materia de salud y acudan a 
su chequeo antes de que su salud se vea 
quebrantada por una enfermedad, porque 
cada uno somos responsables de tomar 
la decisión de prevenir y en consecuencia 
evitar sufrir cualquier padecimiento.

En su oportunidad, el líder del sindicato 
del SUTERM solicitó la inclusión de 
agremiados con problemas de diabetes a 
los módulos de DiabetIMSS de la UMF 24 
y 25, toda vez que la sesiones y terapias 
de esta estrategia institucional ha dado 
resultados muy valiosos. 

El secretario Previsión Social del 

Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas
Las talegas de don Javier…

Pocos aficionados a las rolas de conjunto 
norteño se saben el corrido de “Las talegas 
de mi abuelo”, que es el preferido de un 
santiagoixcuintlense muy popular entre 
la tropa, quien lleva por nombre Javier 
González Espericueta –el orgullo de Pozo 
de Ibarra, Nayarit, aunque dejó enterrado 
en el panteón de La Presa (la tierra de las y 
los presidentes municipales) el pedazo del 
cordón umbilical…

 Y esa palabra “talega” por muchos 
considerada alburera, se utiliza normalmente 
para definir el saco que cuelga. Por ejemplo 
el morral, que es una bolsa ancha y corta, de 
lienzo basto u otra tela, que sirve para llevar 
dentro varias cosas de una parte a otra o 
guardarlas por un tiempo.

 Pero don Javier tiene su especial 
manera de interpretar las definiciones y le 
escuchamos –en una de sus doctas disertaciones 
de convivio etílico ambarinero- entre el paladeo 
y gorgoreo de las ambarinas bien heladas y el 
meneo cubiletero de la “legalita y contando”: 
Talega era una especie de bolsa en que las 
mujeres metía el pelo para que no se enredase, 
y se hacía de tafetán, lienzo o de otra clase 
de tela. Por eso es propio decir sin malicia: 
“las talegas de mi abuela”.

 “Por otro lado –prosiguió don Javier- 
igualmente se le llamaba talegas a los cucuruchos 
de trapo que se le colocaban a los niños en la 
parte posterior para su limpieza. En la iglesia 
“soltar la talega” es decirle al cura los pecados 
que tiene uno que confesar, y también se le 
puede llamar así a la botana que sirven en 
los abrevaderos cantineros, por considerarse 
talega a la ración que se da por alimento en una 
comida. Y para que sepan los que me quieran 

oír, -decía González Espericueta en su tono 
de barítono engripado- talega era la cantidad 
de mil pesos duros en plata y “talegazo” es 
el golpe dado con un talego o una talega. Ya 
decía don Juan Ruiz de Alarcón, “la mujer 
flaca y fea, con muchos huesos, es un saco 
de bolos en un talego”.

 El orgullo de Pozo de Ibarra, hizo 
una breve pausa para ingerir el resto de una 
media Pacífico, y continuó su plática: “Por ahí 
alguien dijo, si el ama de llaves está encargada 
de la compra, coge el talego o manda coger 
el cesto al criado, a quien procura tener 
contento, porque no hay cosa mejor que la 
buena armonía entre los compañeros”

 Luego, carcajeándose a mandíbula 
batiente, expresó: “Talegones, no son lo que 
ustedes piensan sino que así se llama o se 
llamaba un río de España, muy tortuoso, por 
cierto… y la taleguilla de sal, es la más difícil 
de llenar, porque así se denomina al dinero 
que se consume en el gasto diario o “chivo”. 
También es un término taurino”.

 “Muchos dicen –continuó don Javier- y 
con esto voy a cerrar el tema taleguero, que 
ser “talegón” es “tocar el piano al revés, flojo 
o guevón (de huevo grande) pero no es más 
que la palabra para definir un sacón o saco 
mayor, como el que se usa para acarrear las 
boletas balinas de los votantes que se hacen 
previo al cómputo en tiempo de elecciones… 
Así que por favor, no mal interpreten la letra 
del corrido “Las Talegas de mi Abuelo” porque 
Control... Señores… Control… dice: “siempre 
estaban repletas de de dinero”… ¡Salud, 
compañeros!”

311 145-18-81   

En reunión tripartita IMSS, CFE 
Y SUTERM  acuerdan reforzar 

cultura de prevención para la salud
•	 Trabajo	coordinado	e	involucramiento	de	las	tres		partes	para		

fortalecer	estrategias	en	la	mejora	integral	de	la	atención		

Comité Ejecutivo Nacional del SUTERM, 
Alejandro Chávez Anguiano, exhortó a los 
presentes a fortalecer el trabajo conjunto 
y las acciones de prevención antes que 
la curación. Unidos se pueden lograr 
acuerdos para beneficio de la salud y al 
mismo tiempo se contendrán costos en 
esta materia. Indicó.

Finalmente, el subgerente regional 

de administración de la CFE, Armando 
Ferreira Almanza agradeció la presencia 
de los directivos de IMSS y reconoció los 
proyectos presentados para eficientar 
la atención a los derechohabientes y su 
núcleo familiar. Invitó a los trabajadores 
a ser el ejemplo e hizo el compromiso de 
empezar por la casa en la estrategia de 
prevención.
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*	Quieren	que	asuma	el	cargo	El	Charro	de	Amapa,	mientras	que	Edwin	quiere	
que	le	cubra	las	espaldas	Ricardo	Mariscal

*	Debido	a	la	apatía	de	trabajadores	de	Obras	Públicas
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La Amado Nervo una pesadilla 
para automovilistas y camioneros

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Delegados de la Junta 
De Sanidad Vegetal la mañana del 
día de hoy  habrán de decidir de una 
buena ves quien asumirá la dirigencia 
de esta agrupación agrícola, ante 
la probable renuncia del presidente 
Edwin Carrillo Meza, luego que este 
fue “bendecido” con la candidatura 
a regidor por la octava demarcación 
bajo la nomenclatura del Partido 
Revolucionario Institucional.

De acuerdo al orden legal, quien 
estatutariamente debe de ser el 
presidente de Sanidad Vegetal es el 
secretario Francisco ‘El Charro de 
Amapa’ González, sin embargo señalan 
algunos delegados de la margen 
izquierda del río Santiago que Edwin 
Carrillo pretende heredarle la corona al 
presidente del ejido de Pozo de Ibarra, 
quien en su calidad de delegado de 

la Junta De Sanidad Vegetal ostenta 
el cargo de vocal de la misma, por 
lo que las opiniones en torno a este 
asunto se encuentra dividido ya que 
algunos delegados dejándose llevar 
por el orden legal pretenden que 
quien asuma el cargo sea el Charro 
de Amapa, por ser el secretario de la 
organización, sin embargo hay otros 

que pretenden actuar como Reyes 
de España, quienes bajo el régimen 
monárquico pretenden dejar sucesor 
del trono.

Por lo pronto los escasos delegados 
que mantiene Edwin Carrillo llevarán 
como madrina de lujo a la senadora 
Margarita Flores, sin embargo delegados 
que pretenden que se respeten los 
estatutos internos de la Junta De 
Sanidad Vegetal y pretenden que sea 
Francisco González quien suceda en 
el cargo a Edwin Carrillo, luego que 
han sacado algunos prietitos en la 
curricular del de Sauta.

Nosotros por nuestra parte deseando 
la sangre no llegue al río, estaremos 
presentes en el desayuno primero 
y en la junta de delegados para 
posteriormente llevarles en la edición 
del jueves todas las incidencias de lo 
que ahí suceda pendientes.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- De mal en peor luego 
de que la segunda calle en importancia 
de la  ciudad la Avenida Amado Nervo 
tras la obra de introducción de tubería, 
misma que según empleados del SIAPA 
aún faltan algunos tramos de tubo que 
introducir en la red, el tramo que va de la 
primera corregidora a la calle Puebla se 
encuentra intransitable.

La Amado Nervo, de la primera corregidora 
a la Puebla se encontraba pavimentada 
desde el periodo administrativo de Juan 
Jiménez Segura, sin embargo al introducir 
la tubería que hacía falta para dotar de agua 
potable a toda la margen derecha del río 
Santiago y hacer los respectivos entronque 
de drenaje en las casas de esta rúa, los 
trabajadores de Obras Públicas nada más 
taparon estas descargas domiciliarias de 
aguas negras y se fueron, no pudiendo 
compactar las zanjas porque argumentaron 

que se les había descompuesto el 
compactador por lo que desde hace diez 
días no han regresado los trabajadores 
de obras públicas a terminar su trabajo, 
por lo que han sido 10 días en las que 
los santiaguenses han sufrido desde la 
descompostura de suspensiones hasta 
la quiebra de muelles, y es que al estar 
cerrada por los juegos mecánicos que 
engalanan la feria, el acceso de entrada o 
salida según sea el caso de los camionetas 
de carga estos utilizan la rúa para entrar 
o salir la Avenida Amado Nervo.

Y como desde que asumió el cargo 
de presidenta municipal Iris Montero 
Jaime, no sabemos el nombre del nuevo 
titular de Obras Públicas pues simple y 
sencillamente no se sabe a ciencia cierta 
a quien acudir para que se le dé solución 
a este problema que se ha convertido en 
un verdadero dolor de cabeza para los 
automovilistas y camineros. Sea por dios 
con estos indolentes.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Quien coordina 
la campaña a diputado por el X11 
distrito bajo las siglas del partido 
en el poder, Juan Ignacio Órnelas 
Salas, (Chito Órnelas como es 
mayormente conocido el actual 
regidor por Villa Hidalgo) Elías 
Salas Ayón, enseñó las orejas en 
lo que fue un desayuno donde se 
deba a conocer la pretensión de 
Chito de participar en la elección 
para diputado.

El desayuno llevado a cabo 
en un salón de usos múltiples del 

poblado de Villa Hidalgo, a donde 
acudió como invitada de honor la 
senadora Margarita Flores, con 
una escasa concurrencia el orador 
se exhibió como un desconocedor 
de este tipo de eventos; ya que 
al final de cuentas Chito Órnelas 
no habló porque sencillamente la 
desorganización fue plena al extremo 
que la senadora prefirió abandonar el 
evento a medio acto, argumentando 
que tenía compromisos contraídos  
con anterioridad.

Dicho lo anterior, Margarita Flores 
abandonó el local seguida por una 
treintena de mujeres que pretendían 
que las apoyara la senadora con 
algunas peticiones que le hacían, 
por lo que el salón quedó semi 
vacio, quedando en evidencia el 
coordinador de campaña de Chito 
Órnelas. Y es que no es lo mismo 
ser experto en chismes y mitotes, 
que efectuar la labor de coordinador 
de campaña.

De último momento ayer fuimos 
informados que el regidor aún por 
Villa Hidalgo anda trabajando fiel a 
su costumbre por debajo del agua 
para que tumben al candidato a 
regidor por Villa Hidalgo Vladimir 
Olague, y para que se nombre a 
una persona apodada el “Veneno”  
quien era la persona a la que el 
Huesos, como se le conoce a Elías 
Salas, pretendía heredarle el cargo 
dejando claro que para traiciones 
no hay quien le gane. ¿Así o más 
claro…?.

* Priístas lo reprobaron en lo que fue el primer desayuno 
en favor de Chito Ornelas

Exhibe las orejas el 
regidor Elías Salas 

vDelegados de Sanidad Vegetal 
nombrarán hoy al nuevo presidente
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